



El Consell de Formentera, a través del área de Bienestar Social, ha organizado junto con la Asociación de la Fiesta Intercultural XIV edición de la Fiesta Intercultural. Así lo ha explicado hoy la consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, en la rueda de prensa de presentación en la que también han asistido la organizadora del evento, Ángeles Martínez Canales y el presidente de la Asociación, Manuel Londeiro.

La Fiesta Intercultural tendrá lugar el próximo domingo 3 de abril a las escuelas de Sant Ferran "que se vestirá de fiesta para mostrar la variedad cultural de los diferentes países y comunidades autónomas que convivimos en Formentera", según ha explicado la consellera. Formentera es la isla donde más gente vive fuera de España, más de un 30 por ciento de la población es extranjera, según ha recordado Vanessa Parellada que ha asegurado que "por eso esta fiesta es representativa de la realidad de Formentera".

### **Gastronomía y bailes**

El presidente de la asociación ha destacado que el espíritu de la fiesta es "disfrutar de la diversidad cultural que existe en la isla y lo cosmopolita que es y lo haremos de la mejor manera, degustando la gastronomía". Por su parte, la organizadora ha explicado que la fiesta se iniciará a las 13.00 horas con actividades infantiles, como talleres: de creación de caretas, puntos de libro con tu nombre en árabe, henna, decoración de mandalas, twister y juego de las sillas, además de castillos hinchables.

La entrada vale 4 euros y los menores de 12 años es gratuita. A las 14.00 horas comenzará la degustación gastronómica y un poco antes las actuaciones musicales y folclóricas. Los países y comunidades participantes son Rumanía, Marruecos, Colombia, Brasil, Cuba, Chile, Castilla La Mancha, Argentina, República Dominicana, Indonesia, Ecuador, Bolivia, Alemania, Galicia, Andalucía, Formentera y Valencia. El Consell de Formentera contribuye económicamente para pagar todos los alimentos que se utilizan por la comida con una subvención de 400 euros por país o comunidad participante y también aporta la contratación durante 3 meses a media jornada de la persona organizadora.

### Aparcamientos disuasorios

Los asistentes pueden aparcar en el descampado donde se proyecta realizar la nueva escuela de San Fernando o la circunvalación, según ha dicho la consellera. Además, ha explicado que desde mañana viernes hasta el domingo el parque infantil ubicado en la escuela permanecerá cerrado por motivos de seguridad para el montaje de la fiesta. La consellera ha lamentado las molestias que este hecho pueda ocasionar. Además, Vanessa Parellada ha recordado que para cuidar el medio ambiente "rogamos a todos los asistentes que lleven sus platos y cubiertos, se les facilitará un equipo biodegradable con todo lo necesario para la degustación". Finalmente han invitado a toda la población de Formentera a disfrutar domingo de esta fiesta.